



REUNION ESPECIAL

Reunión Conjunta del CONSEJO ASESOR MUNICIPAL DEL SPRINGS y el CONSEJO ASESOR MUNICIPAL DEL NORTE DEL VALLE DE SONOMA

Aviso de Reunión EN PERSONA y Agenda
Salón de Juntas del Distrito Escolar Unificado del Valle de Sonoma
17850 Railroad Ave, Sonoma, CA 95476
24 de septiembre, 2024 6:00 p.m.

POR FAVOR NOTE: Al 1 de marzo, 2023, el Gobernador ha rescindido la Proclamación de Emergencia relacionada con la pandemia de COVID-19. Con esta rescisión, todas las Juntas, Consejos y Comisiones que sigan el Acta Brown deben de regresar a las reuniones en persona, con algunas excepciones limitadas para los oficiales individuales nombrados y electos, en una base de caso por caso.

La participación remota del público puede continuar si hay suficientes recursos de personal para permitir esta opción. Para la reunión del 24 de septiembre del Consejo Asesor Municipal del Springs y del Consejo Asesor Municipal del Norte del Valle de Sonoma, vamos a ofrecer una opción híbrida para que el público pueda ver la reunión y hacer comentarios. Por favor note que este es un nuevo desarrollo y que tenemos recursos limitados de personal, así que esta opción está sujeta a potenciales dificultades técnicas.

Unase a la Reunión vía Zoom

<https://sonomacounty.zoom.us/j/96104751677?pwd=DVnjJ05Ddlc9yOw3FVGva29BbUwfpq.1>

Password: 692469

Meeting ID: 961 0475 1677

Marque por su ubicación

+1 (669) 900-9128 US (San Jose)

Contactos:

MAC de los Springs: Zaira Enriquez, Representante de Campo de la Supervisora Gorin en, Zaira.Enriquez@sonoma-county.org

MAC del Norte del Valle de Sonoma: Hannah Whitman, Representante de Campo de la Supervisora Gorin en

Hannah.Whitman@sonoma-county.org

1. Llamado al Orden, Lista de Asistencia

Lista de Asistencia del MAC de los Springs

Lista de Asistencia del MAC del NVS

2. Comentarios Públicos

Recibir

(Limitado a puntos que no aparecen en la agenda)

3. Actualización sobre el Elemento Seguridad y el Nuevo Elemento Justicia Ambiental del Plan General del Condado de Sonoma

Recibir

Presentación del: Personal de Permisos Sonoma

Los antecedentes están disponibles en la página de internet del Plan General:

<https://permitsonoma.org/longrangeplans/proposedlong-rangeplans/generalplanupdate/environmentaljusticeandsafetylelementupdate>

Los materiales adicionales, incluyendo la presentación, serán añadidos cuando muy tarde 72 horas antes de la reunión

Descripción del Proyecto: El Plan General del Condado es el plan para el uso de la tierra, desarrollo y acciones públicas en las áreas no incorporadas del condado. Proporciona políticas para balancear el cambio y la preservación dentro de nuestras comunidades, fomentando las comunidades saludables y protegiendo los recursos del ambiente. En la reunión del 23 de julio, 2024, la Junta de Supervisores sostuvo un taller sobre la [Actualización del Elemento Seguridad y el Nuevo Elemento Justicia Ambiental](#) del Plan General 2020. El taller presentó el estatus del proceso de actualización, identificó a las comunidades de enfoque para los elementos e incluyó una discusión sobre enfoques de política para priorizar las mejoras en las comunidades con mayores desventajas (conocidas como Comunidades para la Justicia Ambiental) y como incorporar mejor la política de adaptación y resiliencia climática al Plan General. Los materiales de la agenda para el taller de la Junta de Supervisores incluyeron marcos de trabajo de política que describen potenciales estrategias de política para

abordar temas de riesgos a la seguridad y justicia ambiental en el condado de Sonoma. Los marcos de trabajo de política fueron desarrollados en base a los comentarios comunitarios que se obtuvieron a lo largo del proceso de planeación, como está hasta ahora, y tienen la intención de facilitar el proceso de desarrollo de políticas. Los materiales de la agenda del taller de la Junta se pueden encontrar [aquí](#) y se puede encontrar un video del taller [aquí](#).

El 24 de septiembre, 2024, el personal de planeación de Permisos Sonoma va a: 1) presentar un resumen de los requerimientos para los Elementos Seguridad y Justicia Ambiental y 2) buscar los comentarios del MAC del Norte del Valle de Sonoma, del MAC de los Springs y de los miembros del público sobre las prioridades de política y las ideas del valle de Sonoma para proteger al público de los riesgos y priorizar las necesidades de las comunidades con problemas ambientales y con bajos recursos. El personal de Permisos Sonoma va a facilitar una discusión con los miembros del MAC y escuchará los comentarios de los miembros del público que asistan. La retroalimentación de la reunión les proporcionará información a los borradores de los Elementos Seguridad y Justicia Ambiental que serán publicados para su periodo de revisión pública antes de su adopción.

Las actualizaciones de estos dos elementos serán terminadas antes de un proceso completo de actualización del Plan General, que ya ha iniciado recientemente, para poder cumplir con los mandatos estatales. La Junta de Supervisores escuchará una actualización por parte del personal de Permisos Sonoma sobre el estatus del proceso de actualización completo del Plan General en su reunión del 15 de octubre, antes de que los Elementos Seguridad y Justicia Ambiental del Plan General 2020 se presenten a la Junta para su adopción.

- a. Preguntas de los Miembros del Consejo del MAC de los Springs para el Equipo de Planeación
- b. Preguntas de los Miembros del Consejo del MAC del Norte del Valle de Sonoma para el Equipo de Planeación
- c. Comentarios del Público
- d. Respuestas del Personal de Permisos Sonoma (si aplican)
- e. Comentarios Finales del MAC de los Springs
- f. Comentarios Finales del MAC del Norte del Valle de Sonoma

4. Cierre

Resolución

Los materiales relacionados con un punto de esta agenda presentados al Consejo Asesor Municipal de los Springs y al Consejo Asesor Municipal del Norte del Valle de Sonoma después de la distribución del paquete de la agenda, están disponibles para la inspección del público en la oficina de la Junta de Supervisores que se ubica en el 575 del Administration Drive, Sala 100-A, Santa Rosa, CA, durante las horas normales de operación.

Un punto que dice **Recibir** indica que dicho punto es informativo y la Comisión no tomará acción.

Un punto que dice **Resolución** indica que la Comisión votará sobre una recomendación para el cuerpo que tomará la decisión (p.ej. la Comisión de Planeación del Condado de Sonoma, la Junta de Ajustes a la Zonificación, la Comisión de Planeación de la Ciudad de Sonoma).

La consideración de los proyectos de desarrollo propuestos procederá como sigue:

- | | |
|--|--|
| 1. Presentación por el que presenta la solicitud | 4. Respuesta del solicitante, si se requiere |
| 2. Preguntas de los Comisionados | 5. Comentarios de los Comisionados |
| 3. Preguntas y comentarios del público | 6. Resolución, si se indica |
-